
うさみ誠活動通信

令和6年第3回定例会を終えて

防災情報の伝達⼿段について
◆現在使⽤している伝達⼿段について
 ⼀⼈⼀⼈の⽣命を守るには、⾏政からの避難に関する情報などを確実に受け取ること
が⽋かせません。そのため、現在、活⽤されている情報伝達⼿段について伺いました。
◆防災⾏政無線について
 現在、防災⾏政無線の更新が実施されています。防災⾏政無線については、情報が聞
き取りにくいなどのデメリットがあることから、更新状況について伺いました。
◆防災アプリについて
 新たな防災情報の伝達⼿段として注⽬を集めている防災アプリ。
⾳声での情報伝達が可能なものもあり、⼾別受信機の代替になり
うることから、防災アプリの導⼊⾒込みについて聞きました。

 安中市新庁舎建設⼯事に係る⼯事請負契約の締結について
審議するため、8⽉23⽇に臨時議会が開催されました。
 議案の可決後、9⽉には着⼯し、起⼯式にも参加しました。
今後は、⼯事状況をしっかりチェックしていきます。
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あなたの⼀歩がつながるまちづくり

Vol.6

 みなさんこんにちは！
 いつもうさみ誠を応援していただきありがとうございま
す！みなさんはいかがお過ごしでしょうか。
 過⽇、令和6年の第3回定例会が閉会し、令和5年度の決
算認定や動物の愛護及び管理に関する条例の制定、補正予
算など27議案が議決されました。
 今後も、誰もが安⼼してやりたいことに挑戦できるよう
な「あなたの⼀歩がつながるまちづくり」をめざしてまい
ります。引き続きご⽀援・ご協⼒をくださいますようお願
い申し上げます。
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宇佐美 誠

お困りごとはお気軽にご相談ください

発⾏：

令和6年第1回臨時議会開催
▲議会報告会の様⼦

 8⽉30⽇から9⽉20⽇にかけて⾏われた第3回定例会では、令和5年度の決算認定のほ
か、市⻑から提出された25本、議会から提案した2本の27議案を審議しました。また、
防災情報の伝達⼿段について⼀般質問を⾏いましたので、その概要をご紹介します。

討議資料討議資料

⼀般質問は動画でも
ご覧いただけます。
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⽇々の情報発信はこちら

 2⽉に開設した、安中市議会公式YouTube
チャンネル。常任委員会の様⼦や議会報告会、
⾼校⽣との意⾒交換会などを公開しています。
 編集作業は、議会改⾰推進
特別委員会のICT化・情報公開
部会のメンバーにて担当。
 ⽬下の課題は、登録者数を増
やすことです。ぜひみなさんも、
⼀度ご覧ください。

 所属する新⾵新政会のメンバーで、10/15∼17の3⽇間、
奈良県奈良市・⼤阪府堺市・愛知県⽝⼭市へ⾏政視察を⾏い
ました。議会改⾰の取組みで、常任委員会が3か所への視察と
なりましたが、会派も初めて3か所への視察としました
 また、視察後は会派で提⾔内容等を報告書をまとめ、市⻑
へ提出しています。

議会の公式YouTubeチャンネル運営しています

 ⽇々の活動状況や、情報の発信はこちら
から⾏っています。
 FacebookとInstagramは連携している
ので、同じ内容が投稿されています。

若い⼒でチャレンジしています！
皆さまの⼀声が⼒になります。ぜひ応援お願いします！

新⾵新政会で３⾃治体へ⾏政視察を実施

▲ICT化・情報公開部会で編集しています。

＜視察テーマ＞
・10/15�奈良県奈良市
��公設フリースクール
・10/16�⼤阪府堺市

��ひとり親⽀援
・10/17�宮城県⽩⽯市
��学校教育の取組み

▲奈良市では特⾊あるフリース
クールを複数運営しています。
⼦どもたちに寄り添った教育の
実践が参考になりました。

▲豊富なひとり親⽀援のメニュ
ーがある堺市。⾃治体規模も⼤
きいですが、施策について学び
が多くありました。

▲⽝⼭市は⼦ども⼤学などの取
組みが⾯⽩く感じました。多世
代交流にもつながるような取組
みです。

▲こちらから
ご覧ください。


